

Je participe à l'important !

QUE CÉLÈBRE-T-ON LE 6 AVRIL ?

On célèbre la Journée Internationale du Sport au service du Développement et de la Paix. Cette journée a été initiée par l'Assemblée Générale de l'ONU et le CIO le 23 août 2013.

POURQUOI CÉLÈBRE-T-ON AVRIL 6 ?

Parce que le sport utilisé comme outil d'éducation, de développement et de paix peut promouvoir la coopération, la solidarité, la tolérance, le rapprochement, l'intégration sociale et la santé au niveau local, national et international.

COMMENT PARTICIPER À L'IMPORTANT

Célébrer April6 en vous rendant sur notre plateforme april6.org afin de créer votre événement et en prenant des photos #WhiteCard ! Notre objectif est de créer une mobilisation internationale autour de cette journée et de recenser tous ces projets.

WHITE CARD



1



PRENEZ-VOUS (OU VOTRE GROUPE) EN PHOTO

en brandissant un carton blanc comme le ferait un arbitre sur un terrain de sport. Soyez original et créatif !

2



POSTEZ CETTE PHOTO SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

avec les hashtags:

#WhiteCard

#IDSDP2017

3



PASSEZ LE MOT À VOS AMIS

Contactez nous :

april6@peace-sport.org

www.peace-sport.org

ENREGISTRER SON ÉVÉNEMENT



1

JE CRÉE MON ÉVÉNEMENT

Retrouvez des idées d'actions sur www.april6.org



2

J'INSCRIS MON ÉVÉNEMENT

en vous rendant sur le site www.april6.org, cliquez sur le lien "J'inscris mon événement".

3

JE CRÉE MON COMPTE UTILISATEUR

Pour pouvoir proposer votre événement, merci de vous identifier.

4

J'AJOUTE MON ÉVÉNEMENT

Une fois votre compte créé, inscrivez votre événement en remplissant les champs suivants (Nom, Date, Lieu, description etc...)

Et n'oubliez pas de faire une #WhiteCard lors de votre événement.